



Avis à notre clientèle

Nous tenons à vous informer que nous sommes toujours fermés sauf pour les urgences. Nous avons l'équipement de protection nécessaire pour vous recevoir si votre cas est urgent, contactez-nous.

Nous travaillons cependant à élaborer notre plan de réouverture. Nous n'avons toujours pas de date officielle pour celle-ci de la part du gouvernement.

Afin d'assurer la sécurité de nos clients et de nos employés, de nouvelles mesures seront mises en place dans nos cliniques afin de respecter les recommandations émises par l'Agence de la Santé publique et l'Ordre des ergothérapeutes du Québec.

Voici les grandes lignes de notre plan de réouverture qui vous sera précisé lorsque nous aurons la date d'ouverture :

- Des stratégies de distanciation sociale sont mises en place pour la clientèle adulte. En effet, la nature des interventions rend tout à fait possible la distanciation sociale. Nos grands locaux sont d'ailleurs une clef pour répondre à cette directive.
- Pour les enfants, des équipements de protection individuelle seront portés par nos thérapeutes afin d'assurer la sécurité.
- Des mesures sanitaires préventives seront mises en place. Plus de détail à venir sur nos mesures élaborer en collaboration avec plusieurs professionnels dont la clinique médicale TDAH Laval/Laurentides, notre partenaire à notre clinique pédiatrique de Laval.
- Nos services de télésanté seront maintenus en remplacement ou en complémentarité avec les services en présentiel afin de répondre le plus possible à vos besoins et votre confort.

Nous acceptons actuellement les nouveaux cas en télésanté. Nous sommes en mesure d'effectuer une grande partie de notre travail par l'intermédiaire de la télésanté. La nature de nos interventions le permettant. N'hésitez donc pas à nous appeler!

Au plaisir de vous revoir!